

La Brigade médicale cubaine en Uruguay a réalisé 50 000 opérations ophtalmologiques



Montevideo, 11 juillet (PL-RHC)- La brigade médicale cubaine de l'Hôpital ophtalmologique José Martí de Montevideo a réalisé 50 000 opérations chirurgicales. Les autorités uruguayennes salueront cet événement par un hommage public le 4 août prochain.

Ce chiffre prend en compte toutes les opérations réalisées par la brigade arrivée en Uruguay en 2005, y compris la chirurgie plastique des yeux et les opérations de la cataracte et du ptérygion. Le travail des médecins cubains s'inscrit dans le cadre d'un accord entre les deux pays latino-américains, qui a permis à plus de 493 000 patients de consulter un spécialiste.

En cette année 2014, marquée par le 10^e anniversaire de l'Opération Miracle, plus de 2300 patients souffrant entre autres de troubles de la réfraction et de pathologies affectant la rétine, ont été soignés.

C'est le docteur Manuel Benítez, originaire de la province orientale de Granma, qui est actuellement à la tête de cette brigade, composée de 22 collaborateurs, dont 6 ophtalmologues. Dans des déclarations données aujourd'hui à l'agence de presse Prensa Latina, Manuel Benítez a salué le travail du personnel médical, paramédical et logistique uruguayen, qui travaille aux côtés des médecins cubains. Il a déclaré :

« Ils méritent eux aussi qu'on leur rende hommage, pour le soutien et la solidarité qu'ils ont manifesté ». Le médecin cubain a signalé que « la relation médecin-patient est excellente » et que « l'éthique et les valeurs humanistes apprises au cours des études en médecine à Cuba portent leurs fruits dans des moments où la solidarité et l'amour font partie du travail quotidien ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/28225-la-brigade-medicale-cubaine-en-uruguay-a-realise-50-000-operations-ophtalmologiques>



Radio Habana Cuba